

Football/4e journée des éliminatoires de la CAN 2019/Avant Soudan du Sud-Gabon PEA a quitté la tanière, mais les nôtres restent concentrés



Daniel Cousin (en bleu) espère que ses troupes vont confirmer leur succès du match aller.



Avec le retrait d'Aubameyang, Denis Bouanga est devenu le leader d'attaque des Panthères du Gabon.

Serge A. MOUSSADJI
Juba/Soudan du Sud

PIERRE-EMERICK Aubameyang n'a pas fait le déplacement du Soudan du Sud où se déroule, aujourd'hui, à 16 heures (14 heures au Gabon) le match retour contre les Bright Stars.

C'est la première information de cette rencontre comptant pour la 4e journée des éliminatoires de la coupe d'Afrique des nations (Can) Cameroun-2019. L'attaquant d'Arsenal a décidé de rentrer en Angleterre, suite à l'affaire de l'avion loué par le Fonds national pour le développement du sport et refusé par les Panthères et leur staff technique. En dépit des négociations, présentées par plusieurs

personnes comme houleuses entre les différents parties. Ne supportant pas cette situation, le capitaine du Onze national a donc préféré quitter la tanière. Laissant ainsi le soin à ses partenaires de remporter, si possible, les trois points aujourd'hui à Juba, face aux Sud-soudanais. « C'est vrai que notre capitaine n'est pas là. Et c'est bien dommage. Mais, nous sommes un groupe et nous devons faire sans lui », s'est contenté d'avancer André Biyogo Poko. Pour les rares supporters sud-soudanais rencontrés dans la ville, l'absence de PEA est un crève-cœur. « C'est navrant qu'il ne soit pas là. On aurait bien aimé le voir », ont déploré certains d'entre eux. D'autres, un brin chambreur, y ont vu une autre raison. « Peu importe les raisons, il a eu peur de nous affronter sur notre



André Biyogo Poko : "Nous sommes un groupe"

terrain.» Tout cet épisode a donc profondément perturbé le

programme des Gabonais qui ont finalement rallié hier la capitale Juba. Exit

donc la traditionnelle conférence de presse et les habituelles heures d'acclimatation, place directement, deux heures plus tard, à la reconnaissance du terrain pour les protégés de Daniel Cousin. Et le moins que l'on puisse dire est que l'aire de jeu, qui va accueillir ce match de la 4e journée des éliminatoires de la CAN 2019, est à la limite du champ de patates. Au grand désespoir de certains joueurs et membres du staff technique. Mais pour d'autres composantes du groupe, ce terrain doit au contraire rappeler aux Panthères que rien n'est acquis. Que la victoire de vendredi passé est à confirmer, en dépit de vents contraires. « C'est vrai que les conditions sont difficiles. La surface, en mauvais état, est à prendre en compte. Le public sera forcément derrière son

équipe et va la pousser. A nous de faire avec ces éléments pour revenir avec un résultat positif », a indiqué Poko.

Sans Aubameyang qui a pris congé de la sélection, Cousin peut, néanmoins, compter sur des éléments présents et qui en veulent. « Je me ressens d'un coup pris contre les Bright Stars vendredi dernier en première période. Je ferai le point avec les médecins pour savoir si je serais disponible (aujourd'hui) ou pas », a expliqué le milieu de terrain.

La seconde information sera le succès ou non des Panthères sur les terres des Bright Stars. Histoire d'accroître la pression sur le Mali et le Burundi qui sont encore en tête du groupe C. C'est sans aucun doute la seule donnée qui va intéresser le public gabonais aujourd'hui.

Football/Qualifications de la Can 2019/Panthères du Gabon Aubameyang lâche Cousin et ses coéquipiers

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

FINALEMENT il ne tiendra pas la promesse faite au nouveau sélectionneur qui, alors manager général des Panthères, avait obtenu de Pierre-Emerick Aubameyang, au sortir du match nul contre le Burundi au stade de l'Amitié, la promesse d'être présent en tête des troupes lors de la double confrontation contre le Soudan du Sud.

Depuis dimanche soir, le capitaine des Panthères a quitté une tanière agitée pour retrouver son cocon londonien, laissant ses partenaires prendre l'avion hier matin pour rallier Juba et y défier ce mardi après-midi les Bright Stars soudanaises.

Le motif, recevable au départ, était d'abord un avion au confort pas tout à fait



Pierre-Emerick Aubameyang s'est de nouveau éloigné de la tanière et divise l'opinion

similaire ou proche de ceux empruntés par le passé avec ses coéquipiers lors des sorties avec les Panthères hors des frontières gabonaises.

La situation a pourtant été rattrapée par le ministère des Sports, auteur de la location, via le Fonds national de développement du sport (FNDS), de l'avion non désiré par PEA, mais aussi ses coéquipiers.

Lesquels ont pu emprunter l'appareil plus confortable loué sur instruction de la tutelle sportive nationale et sont arrivés au Soudan du Sud. Où ils se montrent déterminés à réussir un résultat probant, sans leur capitaine. Qui a regagné Londres au motif qu'il allait soigner un mal de dos qui le ferait souffrir. Comme par hasard...

Qu'en pensent ses coéquipiers du nouvel abandon de la tanière de leur capitaine? Celui-là qui compte déjà

bon nombre d'antécédents en la matière.

Comment comprendre qu'un joueur aussi célèbre soit-il, de surcroît capitaine de l'équipe peut-il abandonner ses coéquipiers, et manquer du respect aux encadreurs techniques ? Et dire que sa seule présence aurait suffi pour booster leur moral. Au lieu de cela, il préfère tourner le dos à sa patrie.

Malgré des manquements, cette dernière, depuis son changement de nationalité sportive, de sa première sélection (le 21 mars 2009 à Casablanca au Maroc) à la

dernière (la 56e), vendredi 12 octobre dernier au stade de l'Amitié, a déjà suffisamment donné (argent, exposition internationale, amour et pardon), sans toujours en recevoir autant de son plus bel ambassadeur à l'échelle footballistique mondiale.

Et si, à 29 ans, Pierre-Emerick Aubameyang demandait conseil aux George Weah, Samuel Eto'o, Didier Drogba, Emmanuel Adebayor ou Mohamed Salah dont le parcours avec la sélection fanion de leur pays n'a pas toujours été un long fleuve tranquille ?

Bon à savoir

Football

Assemblée générale extraordinaire de l'Association des clubs professionnels de première et deuxième divisions, ce mardi 16 octobre 2018 à partir de 15 heures 30 au siège de la Linafp (stade de l'Amitié). L'ordre du jour portera sur l'élection du nouveau bureau directeur de l'Association et les divers.